



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0039/2013		<b>Datum:</b>	04.03.2013			
<b>Verfasser:</b>	06-FBG-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
<b>14.03.2013</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
		<input type="checkbox"/>	TOP	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
		öffentlich					
<b>Betreff:</b>	<b>Anfrage der FBG-Ratsfraktion: Wann wird mit dem Bau der geplanten Ampelanlage an der Kreuzung Andernacher Straße/Eifelstraße begonnen?</b>						

Die FBG-Ratsfraktion hätte gerne gewusst, wann mit dem Bau der geplanten Ampelanlage an der Kreuzung Andernacher Straße / Eifelstraße begonnen wird? Die Ampel ist notwendig, die Kreuzung ist laut Polizei ein Unfallschwerpunkt.